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Protokoll      

   

der ersten/zweiten Jahreshauptversammlung des Fördervereins der Grundschule 

Hohnstorf e.V. 

am Mittwoch, den 26.Oktober 2016 um 19.00 Uhr 

in der Grundschule in Hohnstorf  

 

 

Anwesende:  Susanne Kiel, Ira Kuchenbecker, Sonja Panknin, 

Nicola Petri, Marion Borchardt-Lohmann, Anke Stern  

und als Gäste 

Iris Bohn, Susan Cohrs, Ortwin Kork, 

Jasmin Otolski, Claus-C. Poggensee, 

Entschuldigt:     Michaela Eilmann, Herr Struss, 

Anne Lonsdale, aber mit schriftlicher Aufstellung und 

Annahme des Amtes zur Kassenprüferin (2 Jahre) 

Mirja-Lena Poggensee, aber mit schriftlicher Aufstellung und 

Annahme des Amtes zur ersten Schriftführerin 

 

Beginn der Sitzung um 19.00 Uhr  

 

1.Begrüßung und Eröffnung.  

Frau Kuchenbecker eröffnet die Sitzung. Sie begrüßt die erschienenen Vorstandsmitglieder, sowie alle 

Gäste.  

 

1.1/1.2 Einberufung und Beschlussfähigkeit 

Frau Kuchenbecker stellt die ordnungsgemäße Einladung, nachdem sie die erfolgten Maßnahmen 

hierzu aufgeführt hat, fest. Sie stellt außerdem fest, dass die Beschlussfähigkeit nicht gegeben ist. 

Die Sitzung wird geschlossen und wieder neu eröffnet (wie in der Einladung angekündigt). Die 

Beschlussfähigkeit ist jetzt gegeben. 

 

1.3 Feststellung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung war der Einladung beigefügt.  

Frau Kuchenbecker teilt mit, dass sich ein Fehlerteufel in der Einladung eingeschlichen hat: 

In 6.2 muss es heißen: Wahl der/des Kassenprüferin/Kassenprüfers (für 2 Jahre) 

Die Berichtigung wird einstimmig angenommen und die Tagesordnung genehmigt. 

 

1.4 Genehmigung des Protokolls vom 19. November 2015 

Das Protokoll wurde wie in der Satzung niedergeschrieben auf der Homepage des Fördervereins 

veröffentlicht und somit einsehbar gemacht. 

Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 

 

2. Rechenschaftsbericht 

Frau Kuchenbecker erörtert den Rechenschaftsbericht für das Geschäftsjahr 2015/2016.  

Dieser ist später als Anlage zum Protokoll auf der Internetseite des Fördervereins einsehbar. 
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3. Kassenbericht 

Frau Kiel stellt den Kassenbericht des Geschäftsjahres 2015/16 vor, wobei die einzelnen Einnahme- 

und Ausgabenpositionen von ihr benannt werden. 

 

Kontostände per 31.07.2016 

 

 Sparkassenkonto  8.672,63 € 

Cashkonto        61,50 € 

 Summe   8.734,13 € 

 ============================== 

 

Von den Anwesenden gestellte Fragen zum Kassenbericht werden umfangreich beantwortet. 

 

 

4. Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer Nicola Petri und Marion Borchardt-Lohmann bestätigen den Kassenbericht, erklären 

dass er ordnungsgemäß geprüft wurde und bitten die stimmberechtigten um Entlastung des Vorstandes. 

 

 5.Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 

 

6. Wahlen 

Frau Kuchenbecker übergibt die Wahlleitung an Herrn Poggensee. Das Wahlverfahren wird 

eingeleitet. Eine geheime Wahl wird nicht beantragt, sodass die Abstimmung offen per Handzeichen 

erfolgt. 

 

 

6.1 des Kassenwarts    keine Vorschläge   

            

    

6.2 Kassenprüferin für 2 Jahre    Anne Lonsdale 

       Fischerzug 6 

       21522 Hohnstorf 

 

Frau Anne Lonsdale wird einstimmig 

gewählt. 

       Frau Lonsdale nimmt das Amt schriftlich in 

       Abwesenheit an. 

 

6.3 1. Schriftführerin    Mirja-Lena Poggensee 

       Hof Rethscheuer 2 

       21522 Hohnstorf 

Frau Mirja-Lena Poggensee wird einstimmig 

gewählt. 

       Frau Poggensee nimmt das Amt schriftlich in 

       Abwesenheit an. 
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Nicola Petri wird auch weiterhin die Homepage des Fördervereins pflegen. –DANKE!- 

          

Da das Amt des Kassenwarts in dieser Sitzung nicht besetzt werden konnte, wird eine erneute 

Jahreshauptversammlung einberufen werden müssen. Frau Kiel wird den Posten kommissarisch 

weiterführen. 

Der Förderverein und auch die Gäste stellen fest, dass unbedingt noch einmal die Werbetrommel 

gerührt werden muss, um den Fortbestand des Vereins zu sichern. 

Frau Kuchenbecker wird mit Herrn Struss zeitnah einen erneuten Versammlungstermin abstimmen und 

einen Brief an die Elternschaft schreiben. 

 

Frau Kuchenbecker dankt Susanne Kiel, Nicola Petri und Sonja Panknin für ihre tatkräftige 

Unterstützung und überreicht ein kleines Dankeschön. 

Außerdem bedankt sich Frau Kuchenbecker bei allen Anwesenden für die gute Zusammenarbeit und 

bei Herrn Kork für die tolle und schnelle Unterstützung in der Öffentlichkeitsarbeit.  

 

7. Anfragen/Anregungen 

 

Herr Poggensee bietet seine Unterstützung als Vorsitzender des Schulelternrates an. Es gibt bestimmt 

Situationen, in denen er weiterhelfen und vermitteln kann. Der Förderverein nimmt dieses Angebot 

dankend an. 

 

 

Der Förderverein bittet die anwesenden um eine Erstellung von Helferlisten, da bis jetzt nur wenige 

freiwillige Helfer bekannt sind. Herr Poggsee wird sich darum kümmern. 

 

 

Der Förderverein möchte auch in diesem Jahr die Tradition beim Adventsbasteln in der ersten großen 

Pause beibehalten und die Kinder mit heißem Apfelsaft, heißem Kakao und Clementinen versorgen. 

Dieses werden Iris Bohn, Susanne Kiel und Ira Kuchenbecker übernehmen. 

Herr Poggensee macht den Vorschlag fair gehandelten Kakao (Getränkepulver) zu benutzen, da Kakao 

noch immer durch Kinderarbeit gewonnen wird. Alle stimmen diesem Vorschlag zu und Herr 

Poggensee wird diesen fair gehandelten Kakao besorgen. 

Ein Hinweis an die Lehrerschaft: Jedes Kind möge einen Becher mitbringen. 

 

 

 

Noch eine Tradition soll weiter bestehen: Das Nikolaussingen 

Auch hier wird der Förderverein wieder tatkräftig unterstützen. Wie schon lange bewährt, wird es 

wieder Würstchen im Brötchen mit Senf und Ketchup, sowie heißen Kinderpunsch geben. 

Frau Kiel und Frau Panknin werden die notwendigen Einkäufe tätigen. 

Helfer für diesen Tag werden sein: 

Anke Stern, Ira Kuchenbecker, Susanne Kiel, Marion Burchardt-Lohmann, Jasmin Otolski,   

Nicola Petri und Iris Bohn. 

Ein Hinweis an die Lehrerschaft: Jedes Kind und jeder Erwachsene möge einen Becher mitbringen. 
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Frau Kuchenbecker gibt bekannt, dass der Ruheraum schon wieder ein Stück „gewachsen“ ist. 

Der Baldachin und die Lava-Lampe sind da. 

 

 

Herr Poggensee hat noch ein Anliegen an den Förderverein. Er bittet den Förderverein darüber 

nachzudenken, ob dieser sich vorstellen könnte so genannte „Aufstocker-Familien“ zu unterstützen. 

Aus seiner eigenen Arbeit als Lehrer weiß er von den Problemen und Schwierigkeiten solcher 

Familien. Manchmal mangelt es schon an kleinen Dingen, die für andere Familien selbstverständlich 

sind, wie z. B.: neue Arbeitshefte, Ausfahrten der Kinder, Unterrichtsmaterialien anschaffen, 

Klassenfahrten, etc. 

Da der Förderverein noch nicht weiß, ob er noch weiterbestehen kann, ist eine Antwort auf diese Frage 

zurzeit nicht möglich. Wenn jedoch noch ein Kassenwart gefunden werden kann, wird diese Anfrage 

selbstverständlich im Gremium behandelt werden.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Die nächste Vollversammlung findet am 29.11.16 um 19.00 Uhr in der Grundschule in Hohnstorf statt.  

 

Frau Kuchenbecker schließt die Sitzung um 21.00 Uhr. 

 

 

 

 

 

 

Hohnstorf, den 05. November 2016   Hohnstorf, den 05. November 2016 

 

 

  

(Sonja Panknin, Protokoll)    (Ira Kuchenbecker, Sitzungsleitung) 


